

ISSN: 2502-5864
EISSN: 2503-0329



BELAJAR BAHASA

Jurnal Ilmiah Program Studi Pendidikan Bahasa & Sastra Indonesia

BB	Vol. 6	No. 1	Februari 2021	Page 1-144	ISSN 2502-5864
----	--------	-------	------------------	---------------	-------------------

BELAJAR BAHASA

Jurnal Ilmiah Program Studi Pendidikan Bahasa & Sastra Indonesia

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JEMBER

**BELAJAR BAHASA: JURNAL PROGRAM STUDI PENDIDIKAN
BAHASA DAN SASTRA INDONESIA**

VOLUME 6 NOMOR 1, EDISI FEBRUARI 2020

BELAJAR BAHASA:

Jurnal Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia

merupakan jurnal ilmiah yang memuat hasil penelitian dan / atau kajian literatur di bidang pendidikan bahasa dan sastra Indonesia, kajian kebahasaan Indonesia, dan sastra Indonesia.

Penanggung Jawab: Dr. Kukuh Munandar, M.Kes. •**Ketua Redaksi:** Syahrul Mubaroq, M.Pd. •**Sekretaris:** Kristi Nuraini, M.Pd. •**Redaksi Pelaksana:** Nur Kamilah, M.Pd., Idhoofiyatul Fatin, M.Pd. •**Mitra Bestari:** Prof. Bambang Wibisono, M.Pd (Universitas Jember), Dina Ramadhanti, M.Pd (STKIP PGRI Sumatera Barat), Prof. Setya Yuwana Sudikan, M.A (Universitas Negeri Surabaya), Imron Wakhid Harits, Ph.D (Universitas Trunojoyo), Prof. Kisyani Laksono, M.Hum (Universitas Negeri Surabaya), Dr. Lilik Wahyuni, M.Pd. (Universitas Brawijaya), Dr. Fitri Amilia, M.Pd. (Universitas Muhammadiyah Jember) •**Distribusi:** Suci Eko Cahyono

Penerbit

Universitas Muhammadiyah Jember

Alamat Redaksi

Universitas Muhammadiyah Jember
Jalan Karimata 49 Jember,
Telepon. (0331 336728), Fax. (0331 337957)
Posel: belajarbahasa@unmuhjember.ac.id

Belajar Bahasa : Jurnal Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
terbit setiap bulan Februari dan September setiap tahunnya.

Redaksi menerima tulisan ilmiah dari pakar, peneliti, dosen dan guru.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil alamin. Puji syukur ke hadirat Allah SWT, Belajar Bahasa: Jurnal Ilmiah Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia bisa terus konsisten terbit, hingga tahun ke-6 ini.

Belajar Bahasa: Jurnal Ilmiah Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia telah mendapat sertifikat akreditasi dari Kementerian Riset Teknologi dan Pendidikan Tinggi yang tentunya kami senantiasa berkomitmen untuk meningkatkan kualitas publikasi ilmiah pada jurnal ini.

Belajar Bahasa: Jurnal Ilmiah Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia pada volume 6 nomor 1 ini memuat 11 artikel. Artikel tersebut ditulis oleh peneliti dari berbagai perguruan tinggi. Semoga transfer informasi dan pengetahuan dapat memberikan manfaat untuk pengembangan ilmu di Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia.

Ucapan terima kasih tetap disampaikan kepada Tim Redaksi Belajar Bahasa atas dedikasi dan kerjasamanya dalam upaya mewujudkan penerbitan jurnal volume 6 nomor 1 ini. Semoga dedikasi tim redaksi bermanfaat untuk kemajuan dan perkembangan ilmu pengetahuan di bidang pendidikan bahasa dan sastra Indonesia. Ucapan terima kasih juga disampaikan untuk semua penulis atas kepercayaan pada Belajar Bahasa : Jurnal Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Semoga ide dan gagasan semua penulis dapat bermanfaat sebagai referensi dan bahan bacaan pada penelitian sejenis.

Belajar Bahasa: Jurnal Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia ini mungkin masih memiliki keterbatasan dalam penyajian, penyeleksian, dan pengajiannya. Oleh sebab itu, kami, tim redaksi mengharap kritik membangun guna memperbaiki kinerja dan kualitas isi jurnal pada edisi selanjutnya.

Salam Hangat,
Tim Redaksi

DAFTAR ISI

Eufemisme dan Disfemisme dalam Karangan Emha Ainun Nadjib: “Hidup Itu Harus Pintar Ngegas dan Ngerem” <i>Habib Rois</i>	1
Ekologi Budaya Suku Bajau dalam Novel Mata dan Manusia Laut Karya Okky Madasari <i>Noviatussa'diyah, Sugiarti Sugiarti, Eggy Fajar Andalas</i>	15
Meaning Realized on Online News About ‘France Under Attack’ <i>Anjar Setiawan, Dodi Mulyadi</i>	31
Stigma Negatif Masyarakat terhadap Pasien Korona: Kajian Pragmatik <i>Mimas Ardhianti</i>	41
Penggunaan Bahasa Melayu Ambon sebagai Bahasa Pertama Memengaruhi Kemampuan Berbahasa Indonesia Peserta Didik Kelas VIII SMP Negeri 7 Ambon <i>Iwan Rumalean, Yohanes Hukubun, Muhammad Akbar Kosu</i>	57
Teknik Pelukisan Analitik dan Dramatik pada Tokoh Utama dalam Novel Kembara Rindu Karya Habiburrahman El Shirazy <i>Novia Isfa Devi</i>	71
Perwujudan Kohesi dan Koherensi Tulisan Makalah Mahasiswa <i>Sakrim, Mariam Ulfa</i>	83
Eufemisme dalam Novel Buku Besar Peminum Kopi Karya Andrea Hirata <i>Anis Soraya</i>	95
Linguistik Forensik Ujaran Kebencian terhadap Artis Aurel Hermansyah di Media Sosial Instagram <i>Yunita Suryani, Rika Istianingrum, Siti Umi Hanik</i>	107
Eksistensi Bahasa Melayu Sintang pada Media Spanduk dalam Pencegahan Penyebaran Covid-19 di Kabupaten Sintang (Kajian Etnolinguistik) <i>Yudita Susanti, Ursula Dwi Oktaviani, Tedi Suryadi</i>	119
Kohesi pada Teks Biografi Siswa SMK Kelas XI <i>Campin Veddayana, Fenny Anita, Ricky Setya Prayoga</i>	135

